

Rotary

Yachiyo



イマジン
ロータリー



今回例会行事

担当：米山奨学委員会

次回例会 10月28日

テーマ：「クラブ奉仕について」

担当：クラブ奉仕委員会

卓話者：管理運営統括副委員長 大野雅章様

◆◆◆◆第2672例会◆◆◆◆

司会 齊藤昌宏

「奉仕の理想」

お客様

青少年交換留学生

佐々木彩心さん

副会長挨拶

飯生高一郎



皆様 今日は、副会長の飯生です。先日の地区大会の終わりの頃、杉会長が体調を崩して、何と入院してしまいましたので、今日は私が代理でご挨拶申し上げます。以前から杉会長は肺の方に不安があるんだと言っておられましたが、「奥さんの病の事とか、日頃の心労とかが重なって、その肺に病が出た」と言っておりました。そして「一週間位で退院出来るであろう」と言っておりました。そ

2022-23年度国際ロータリーテーマ

「イマジン ロータリー」

2022-23年度クラブテーマ

「ロータリーを学び、語り、

奉仕を実践していこう。"Think"」

週報 第2673回

2022年10月21日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

テーマ：絆

卓話者：ワン ヤル様

して「皆さんには直ぐ帰るから心配しないでくれ！」とカラ元気な声で言ってました。後日お見舞いに行ってまいります。

さて、10月8~9日の地区大会では、忙しいところご出席頂きまして、誠に有難うございました。八千代クラブにとって、6つの嬉しいことが有りました。ご紹介いたします。

1)地区大会登録者数が第2790地区内で第3位でありました。

1位が千葉 RC50人、2位が松戸 RC46人、3位が八千代 RC36人
ちなみに第12グループ内で1位でした。

2)ロータリー米山記念奨学会寄付額が4000万円達成クラブとして、感謝状を頂きました。

3)ロータリー米山記念奨学会寄付優秀クラブとして、感謝状



4)ロータリー米山記念奨学個人平均寄付額優秀クラブとして、感謝状

5)佐野忠信さんがこの度、ロータリー米山功労者のメジャードナーになったと、表彰されました。

6)田村隆治さんがご登壇されて、地区の青少年交換委員会委員長として今、日本に来ている留学生達を紹介しました。上記の6点は、八千代クラブの名前を十二分に高めるとともに、ロータリーの目的(親睦と奉仕)を真摯に受け止めて、全てに参加の精神と奉仕の気持ちを大切に活動している事に他なりません。有難うございました。

さて、今日は例会の場所と時間を見て、コロナ感染の拡大で休会となつた7月29日開催予定であった、第2663回例会「2022~23年度 八千代ロータリークラブ直前会長(江頭泰利様)・幹事(鈴木利雄様)慰労会」並びに本日の第2672回例会「月見の会・新入会員(花島文成様)歓迎会」の二つの合同例会となっております。親睦委員会の池田委員長さんを始め委員会の皆様、山浦出席委員長を始め出席委員会の皆様、そして浅野正SAAを始め委員会の皆様本日はいつも場所も時間も違うし会員の迎え送りもあり会場設営等大変だったと思います。誠にご苦労様です、そして有難うございました。

幹事報告

幹事 中村賢治

・2023/3/10(金) IM 開催

場所: ウイシュトンホテルユーカリ



お客様ご挨拶

青少年交換留学生

佐々木彩心さん



1か月間派遣させて頂きました千葉英和高等学校3年佐々木彩心です。まず今回無事に派遣を終えることが出来た事、7/28の見送りと8/25出迎え、本当にありがとうございました。この留学は本当に楽しかったです。日本の文化、日本語、食べ物など日本について沢山の人に知つてもらう事が目的でした。そしてこの目標を1か月間で達成できた事が、今すごくうれしいです。

私の夢は東南アジアで日本語教師になる事です。今回の留学で沢山の人と触れ合う事、すぐに話せるという自分の長所を生かして、特技の習字を色々な人に教える事が出来ました。けれど漢字や流行語の「やばい」という言葉について話すのが難しかったり、多言語を使う方にとって日本語がどれほど難しい言語かという事を知ることが出来ました。これからも自分の将来に向け今回の留学経験を糧に頑張ります。

・情報研修会開催

日程: 11/5(土) 14:00 点鐘

場所: ウイシュトンホテルユーカリ

11/4(金)の例会はお休みとなり

11/5(土)12:30よりウイシュトンホテルユーカリにて開催となります。



表彰

25年皆出席 遠藤章雄会員



10年皆出席 杉 晟会員

1年皆出席

栗原 稔会員(1年)中島貞好会員(1年)
鈴木利雄会員(1年)菊川秀明会員(1年)
池田 建会員(3年)
朝戸健夫会員(6年)田村隆治会員(6年)
江頭泰利会員(11年)
安宅照男会員(12年)
君塚欣哉会員(16年)
飯生高一郎会員(22年)
佐野忠信会員(29年)
宮田慎吾会員(33年)

委員会報告

米山奨学委員会 委員長 佐久間勇治



次回の例会は、奨学生のワンヤル様の卓話です。「絆」をテーマにお話しいただきます。八千代中央ロータリークラブが世話クラブです。

今月は米山記念月間ですので、寄付のご協力をよろしくお願い致します。

月見の会・新入会員歓迎会 直前会長幹事慰労会

親睦活動委員会委員長 池田 建

これより月見の会・新入会員歓迎会及び直前会長幹事慰労会を開催致します。ごゆっくりお過ごしください。

副会長挨拶

飯生高一郎



直前会長江頭泰利様、昨年はコロナ感染の拡大により八千代ロータリークラブも、2度の一か月前後の例会中止(最初の例会中止は当初8月6日予定のガバナー公式訪問が2か月ずれ込み、10月1日に開催されました。そしてその間ずっと約2か月もの間例会は中止となりました。また、2回目は年が変わって、3月11日の第2646回例会から3月25日の第2648会例会まで中止となりました。)が有りました。

RIでは、例会の中止は2回までと定款にあります。しかしながら今回のコロナウイルス感染症の世界的拡大の大きさは今だかつてない未曾有の危機に直面しての、仕方のない結果であり、江頭直前会長、鈴木利雄直前幹事は良く決断してくれたと、会員誰もが納得できる結果であったと思うところであります。

江頭直前会長は、クラブテーマを「立ち向かおう!ロータリアンの総意を結集して」として1年間見事にコロナウイルス感染症に立ち向かい、2度の例会中止にあうアクシデントにも負けず、いつでもポーカーフェイスで悠然と例会運営にあたり、「災害時パートナーシップ協定」を締結し、入会には至りませんでしたが八千代ロータリークラブに女性会員を紹介されました。果敢に挑戦されてクラブ会員の総意を結集して、まさに「ワンチーム」と

してクラブを前進させたと思います。大変お疲れ様でした。また有難うございました。今後は乾杯の直前会長として宜しくお願ひいたします。

また、今年 RLI のファシリテーター (DL) を取られたとか、RLI の研修でも頑張って下さい。

乾杯

パスト会長 杉山智基



直前会長幹事慰労会と、月見の会、また新入会員の花島さんをお迎えした歓迎会を開催する事が出来ました。本日、月は見えませんが、宮田会員による月見の飾りもございます。楽しい月見の会になればと思います。乾杯！！



記念品贈呈

直前会長謝辞

直前会長 江頭泰利

皆さんこんばんは。今日は私と鈴木利雄直前幹事の為に慰労会を開いて頂き、誠にありがとうございます。私は、コロナ禍に中にあっても、会員の皆様の協力を得て、何とか乗り切ろうと思い、「立つ向かおう！ロータリアンの総意を結集して」のスローガンのもと、ロータリー活動を立ち上げました。しかし、緊急事態宣言や



まん延防止等重点措置がおよそ4か月にわたり発出されました。このような状況の中にあって、役員、理事はじめ会員皆様が一丸となって、ロータリー活動を推進していただき、あらためて、心から御礼申し上げます。

「奉仕活動」と「会員基盤の拡大」はロータリーの活動の車の両輪として捉え、まず、「奉仕活動」としては①八千代市福祉協議会のいわゆる「子ども食堂」に50万円の寄付②八千代市福祉協議会との災害時パートナーシップ協定の締結③東京女子医大八千代診療所勤務の松井智世医師のミシガン大学 ROSS ビジネススクール留学へのロータリーグローバル補助金採択④プロジェクト Y 委員会による地区補助金を使っての「夢先生の授業」⑤八千代市地域振興財団に対する財団賛助会員として6口 30,000 円の支援⑥ロータリー青少年交換留学生として佐々木俊一会員のご令嬢佐々木彩心(あやみ)さんの派遣を行いました。一方「会員基盤の拡大」は、小林鷹之衆議院議員を上代修二会員の推薦により実現しました。ただ残念なのは、女性会員の入会がうまくいかなかつたことです。

会長に就任したとき、先輩諸氏から激励をいただき、また会員の皆様からも温かいご支援をいただきました。ここに心より御礼申し上げます。そして、私を支えていただきました鈴木利雄直前幹事、1年間ありがとうございました。

直前幹事謝辞

直前幹事 鈴木利雄

1年間皆さまのご協力を得て、無事終了出来た事に御礼申し上げます。昨年は7月末の会長幹事慰労会がガバナー公式訪問と重なった事から始め、個人的にはオリンピックのチケットが5競技 75万円分当選していましたが、無観客となり返金されました。オリンピックから1年経ちま



したが、あっという間に過ぎ、また次の1年が始まっています。江頭さんと一緒に頑張ったつもりでした。去年の地区大会は会長幹事のみの参加に変更されてしまいました。様々な事がマイナスに動いてしまい、動いても動いても0に行かないもどかしさがありました。今年はこうして月見の会や慰労会が開催できましたし、クリスマス家族会も開催できるのではないかと思います。2年間を取り戻して盛り上がっていければと思います。

コロナ禍での杉山会長、市原会長はやりたい事が沢山あったと思いますので、会長復帰もよいのではと思います。若い人は10年経ってもやっと幹事と言うような八千代の伝統でもよいのではないかでしょうか。八千代RCにいますと、年齢を感じません。皆さん見た目も行動も若過ぎますが、年齢相応の身体という事もありますので、お身体には十分気を付けてお過ごし頂ければと思います。

本日はありがとうございました。

新入会員ご挨拶 花島文成会員



本日はお招き頂きありがとうございます。右も左もわかりませんので、色々教えて頂ければと思っております。今後ともよろしくお願ひ致します。

激励の言葉

江頭直前会長紹介者 上代修二会員



江頭さんお疲れ様でした。しっかりと役目を果たされました。いい会長だったと思っております。会長幹事は親しいだけではなく、新しい出会いもありますので、仲良しなだけでなくお互いに意見を言いながら関係を築いていき、ロータリー活動を行うものです。

私が会長をやった時も、飯田充明会員が幹事で、ほとんど接点がありませんでしたが一緒にやった事で、お付き合いが始まりました。ロータリーは長くお付き合いが出来る良い会だと思います。今回花島先生に入会頂きましたが、ロータリーには卒業がありませんので、死ぬまで上手に皆さんと付き合って頂ければと思います。

鈴木直前幹事紹介者 飯生高一郎会員

鈴木さんは皆さんご存知の通り、青年会議所に入っていました。その頃から次はロータリーだから、頼むよと何年も言っていました。青年会議所を卒業すると真っ先に行ってお願いしました。そこから4~5年待っての入会でした。腕が良く、人柄も良い人で、頼むとなんでもやってくれる、そういう人です。私はロータリークラブにとても合うと思っていました。昨年は、2回も休会の期間があり大変な年でしたが、幹事職を立派に務めて下さり、さすが鈴木さんだなと実感しました。鈴木さんは雄弁で、すぐにでも会長が出来る様な素晴らしい印象でした。

今日は宮田会員が月見のお飾りを作つて下さいました。もう30年以上になるそうです。来年も再来年もどうぞよろしくお願ひ致します。宮田会員へ拍手をお願い致します。

花島会員紹介者

遠藤章雄会員

花島会員は医療センターの時からずっと私の主治医です。先生は42歳、私は82歳でこんなに若い人が入会してくれて、非常にうれしいです。是非八千代ロータリークラブを活性化して盛り上げてもらいたいと思います。私たちも陰ながら頑張りたいと思いますのでどうぞよろしくお願ひ致します。

月見の会 お飾りについて

宮田慎吾会員



今日は、すあまにあんこが入った日本に全くないお団子をお持ちしました。飾り付けをしていて思い出しましたが、小学校5年生の時に父と月見飾りを作ったら、その日は雨になってしまい、家族中で唐辛子を飾ったから月が泣いて雨になったと言われた事を作文に書いたらそれが学校で発行している本になりました。それ以来本を書くようになりました。



近隣クラブ例会日

火曜日 四街道R.C
火曜日 八千代中央R.C
水曜日 習志野R.C
水曜日 佐倉中央R.C
木曜日 佐倉R.C
木曜日 習志野中央R.C

例会場

四街道ゴルフクラブ
ヴィッシュトンホテル・ユーカリ
習志野商工会議所会館
第1ヴィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オルベート
フランス料理 シエ・ムラ
習志野商工会議所会館

今日はお帰りの際に、おまんじゅうとお団子をお持ち帰り下さい。

中締め

パスト会長 市原正男



本日は、花島会員入会おめでとうございます。今日は会員の方が沢山名刺を持って挨拶に来ていました。色々なお願いがあるかもしれません、どうぞよろしくお願ひ致します。江頭会長、鈴木幹事大変お疲れ様でした。江頭さんには幹事に続いて会長もお願ひしてしまい、申し訳なく思っております。コロナ禍でも実績を残して頂きました。江頭会長と鈴木幹事には敬意を表します。本当に有難うございました。花島会員、江頭会員、鈴木会員の益々のご活躍と、皆さまのご健勝を祈念して3本で締めたいと思います。ありがとうございました。

～ニコニコ BOX～

¥ 52,000-

～友愛 BOX～

¥ 1,000-

☆花島会員入会おめでとうございます。

直前会長幹事1年間お疲れ様でした☆

江頭・鈴木・花島・中村・飯生・齋藤敏夫
日下部・石渡・菊川・田村・朝戸・佐々木
風間・飯田・小村・渡邊・中島仁・池田
浅野正敏・浅野正幸・古川・宮野・谷田
貝上代・君塚欣哉・遠藤・植村・三井・江口
杉山・橋本・佐久間・稻山・山浦・栗原
宮田・安宅・及川・齊藤昌宏・寺沢・市原
松戸・永田

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
10/14	5 3	4 9	4 3	87.76

10月のロータリーレート 1ドル¥145-

- クラブ広報委員会 委員長:田村隆治 副委員長:久土地剛
- 出席委員長 山浦恭宏 ※欠席の際は必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい
- 例会日 金曜日 12:30~13:30
- 例会場 パッソ・ノヴェイタ(八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市フ・ラサ 1F)